



Leonora Sepúlveda, Directora del Departamento de Castellano de la Universidad Metropolitana, Enrique Campos Menéndez, y María Isabel Sáenz-Villarreal, Secretaria Académica, entregan estólicas a nuestro redactor.

Campos Menéndez viajó al corazón de su literatura

A los 20 años recibió como regalo pasaje para dar la vuelta al mundo.

Un significativo encuentro organizado por el Departamento de Castellano de la Universidad Metropolitana, sostuvo Enrique Campos Menéndez —embajador de Chile en España y último Premio Nacional de Literatura—, quien con la curiosidad y la amabilidad que le caracterizan, sorteó todas las preguntas relativas a su trayectoria de escritor.

“A los 20 años de edad un tío me regaló algo sorprendente; una vuelta al mundo. Hecho que aguanté hasta el día de hoy”.

Fue un gran salto. Desde las góndolas nortinas magallánicas a las exóticas casonas del Sol Naciente, L.R. salió que Enrique Campos Menéndez recordó con emoción.

Revista Albatros, Septiembre 1989, 4-1 - 1987, p. 6

Campos Menéndez viajó al corazón de su literatura [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Campos Menéndez viajó al corazón de su literatura [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)